



Ediciones Polifemo

López Álvarez, Alejandro

Poder, lujo y conflicto en la Corte de los Austrias

Coches, carrozas y sillas de mano, 1550-1700

La obra de Alejandro López Álvarez es ¿en palabras de Rudolf H. Wackernagel, uno de los grandes especialistas en el tema? ¿un libro extraordinario; hasta ahora nadie había llevado a cabo un trabajo basado en amplias investigaciones de archivo en campos tan olvidados desde el Antiguo Régimen... convirtiéndolos en objeto de la discusión científica?.

Desde una óptica interdisciplinar, el análisis de los carruajes representativos (coches, carrozas, literas y sillas de mano) facilita una mejor comprensión del ceremonial y la imagen del rey y los cortesanos, los hábitos sociales, el consumo del lujo, la legislación suntuaria o las modificaciones de la urbe barroca a través de una abundante documentación archivística y una gran selección de testimonios literarios, gráficos y museológicos.

Como afirma José Martínez Millán en la presentación: ¿Este libro resulta ejemplar, ya que aborda un tema inédito en la historiografía española y europea, que solamente se había estudiado desde el punto de vista erudito y ornamental... da dignidad histórica a una cuestión considerada anecdótica, precisamente desde un planteamiento cortesano, adentrándose en la articulación del poder. Esta circunstancia le ha obligado a afinar una metodología que puede...

Alejandro López Álvarez

Poder, lujo y conflicto en la Corte de los Austrias

Coches, carrozas y sillas de mano, 1550-1700



Argitaletxea	Polifemo
Bilduma	La Corte en Europa
Azalak	Tapa blanda o rústica
Orrialdeak	704
Neurria	240x165x mm.
Hizkuntza	Español
Gaia	Historia y arqueología
EAN	9788486547981
PVP	40,00 €
PVP,BEZik gabe	38,46 €



9788486547981